



Lebenszyklen von Handys werden immer kürzer

Alte Handys zu Geld machen, Lebenszyklus verlängern und Umwelt schonen

Handys sind schon lange nicht mehr das, was sie mal waren. Heutzutage kann der Besitzer eines Mobiltelefons damit nicht mehr nur telefonieren und SMS verschicken, sondern auch Fotos machen und im Internet surfen. Die Technologie entwickelt sich ständig weiter, so dass regelmäßig neue Modelle auf den Markt kommen. Schnell wird das alte Handy durch ein neues Gerät ersetzt. Hier sollte nicht vergessen werden, dass es die Möglichkeit gibt, alte Handys wieder zu Geld zu machen oder gegen ein neues Produkt einzutauschen.

Wer immer auf dem Laufenden sein möchte, muss in kürzer werdenden Abständen sein Gerät wechseln. Dies bedeutet jedoch nicht gleichzeitig, dass das alte Handy wertlos ist. Denn noch lange nicht jeder legt Wert darauf, das absolut aktuellste Handy zu besitzen. Deswegen lohnt es sich, das alte Mobiltelefon nicht in der Schublade liegen zu lassen, sondern für einen guten Preis zu verkaufen. Je neuer das Gerät ist, desto mehr Geld kann bei einem Verkauf erzielt werden. Für viele ist es jedoch zu kompliziert oder zu umständlich, das Handy bei eBay und Co. anzubieten, da dort viele unseriöse Personen unterwegs sind und solch ein Verkauf schnell in einem Rechtsstreit enden kann.

Für diese Personen gibt es seit einiger Zeit eine Internetpräsenz, die sich auf den Wiederverkauf solcher gebrauchten Geräte spezialisiert hat. Auf <http://flip4new.de> kann jeder problemlos sein gebrauchtes Handy verkaufen. Es handelt sich hierbei um einen Ankaufsdienst, der sich darauf spezialisiert hat, alte Handys und auch andere gebrauchte Elektronik zu kaufen. FLIP4NEW bietet ein unglaublich breites Ankaufssortiment. Von mehreren Tausend Handys, über Notebooks bis hin zu Digicams. Die angekauften Geräte werden überarbeitet und weiter verkauft.

Zunächst einmal muss der Kunde eingeben, welches Handy er verkaufen will und wenige Fragen dazu beantworten. Zum Beispiel ob das Altgerät über einen SIM-Lock verfügt, ob es sich einwandfrei benutzen lässt, wie der optische Zustand ist und ob Zubehör mitgeliefert werden kann. Anhand dieser Angaben wird in real-time ein Betrag berechnet, den der Kunde bei einem Verkauf erhalten würde. Bei einem gut erhaltenen HTC Desire HD mit Akku, Ladekabel und ohne SIM-Lock würde der Preis beispielsweise etwa 252 Euro betragen. Das Besondere an FLIP4NEW ist, dass der Kunde wählen kann, ob er sich das Geld auszahlen lassen möchte, lieber einen Gutschein erhalten möchte oder aber das Handy gegen ein anderes Neuprodukt eintauschen möchte. Vergleichbar der Inzahlungnahme im Autokauf kann so der Preis des Neuproduktes deutlich reduziert werden.

Es ist heutzutage vollkommen normal, dass ein Handy nicht mehr mehrere Jahre von einer Person verwendet wird, sondern in regelmäßigen Abständen durch ein neues Gerät ersetzt wird. Dies bedeutet aber nicht, dass die Besitzer das alte Handy im Schrank liegen lassen sollten, denn meist lässt sich das Gerät noch für einen guten Preis verkaufen. Ein Blick auf <http://flip4new.de> lohnt sich deswegen auf jeden Fall!

Pressekontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

Firmenkontakt

Flip4 GmbH

Herr Lennart Kleuser
In der Kron 4-6
60489 Frankfurt am Maun

flip4new.de
julian.wagner@flip4new.de

FLIP4NEW ist der führende Re-Commerce Anbieter im deutschsprachigen Raum. Unsere Kunden können gebrauchte Elektronikgeräte wie z. B. Mobiltelefone, Digitalkameras oder Notebooks schnell und unkompliziert gegen Neugeräte, Gutscheine oder Bargeld tauschen. So können Kunden viel Zeit und Geld sparen und helfen darüber hinaus, die Umwelt zu schonen.